

les expos de l'été

ÎLE-DE-FRANCE

LYONNAIS

PARIS

SUD OUEST

SUD EST

INTERNATIONAL

BORDEAUX

AARON CURRY, ENTRE GRAFFITI ET SCULPTURE

Ses sculptures composées de bois irréguliers, imprimées d'images de peau agrandies, avaient été présentées en 2013 à la galerie Almine **Rech** à Paris dans des salles d'exposition habillées de panneaux sérigraphiés d'images de barbes et de peaux. Aujourd'hui, Aaron Curry investit les mille mètres carrés de la nef du Capc-musée d'art contemporain de Bordeaux avec une centaine d'œuvres : collages, peintures, sculptures monumentales, installations et pièces suspendues. Né en 1972 à San Antonio au Texas, Aaron Curry vit et travaille à Los Angeles. Ses œuvres évoquent le Pop Art et la société de consommation, mais renvoient aussi aux modernistes Calder, Miró, Picasso ou Dalí. Sa signature, très visible sur le socle des sculptures, relève de la culture du tag.

« AARON CURRY, BAD BRAIN »,
Capc, 05 56 00 81 50,
du 26 juin au 21 septembre.
+ d'infos : <http://bit.ly/7281curry>